



# BabyKidbike-d



*Wer erfand das Fahrrad? (ZWEI-RAD-MASCHINE)*

*Die allererste Darstellung eines Fahrzeugs, das dem heutigen Fahrrad ähnelt, ist wie immer in diesem Fall auf Leonardo Da Vinci zurückzuführen. In einer Zeichnung von Leonardo 1400 im Codex Atlanticus gibt es eine "Maschine" mit zwei Rädern, einem Holzbrett, einem Lenker und einer Kette, die die Pedale mit dem Hinterrad verbindet. Leonardo hatte uns wie immer richtig gesehen und wenn er einige Zeit damit verbracht hätte zu lernen, wie man sein Fahrrad benutzt, hätten die Kinder ihn sicherlich zu einem "Balancer" gemacht.*

**ACHTUNG: ALLE PHASEN, DIE BIS ZUR BESEITIGUNG VON STOLLE LERN- UND SICHERHEITSAUSRÜSTUNGEN BESCHRIEBEN SIND, MÜSSEN AUF FLACHEN OBERFLÄCHEN DURCHGEFÜHRT WERDEN, KOMPAKT UND OHNE LÖCHER UND / ODER ASPERTEN. JEDOCH ROBUST UND WIDERSTÄNDIG SIND UNSERE DESTABILISATOREN NICHT FÜR DIE BENUTZUNG AM STERRATO GARANTIERT. KINDER VOR DEM ANSATZ DIESER OBERFLÄCHEN MÜSSEN DAS MOTORRAD OHNE JEDEN GEBRAUCH ORDNUNGSGEMÄSS LERNEN UND AUTONOM DURCHFÜHREN.**

**ACHTUNG: Das Unternehmen haftet nicht für Schäden an Personen oder Eigentum, die direkt oder indirekt durch Zufall verursacht werden, die durch die Verwendung oder das Ergebnis der Verwendung oder Unfähigkeit zur Verwendung unserer Sicherheitsausrüstungs-Auswuchtgeräte STWheels destabilizers entstehen können. RECHTLICHE RECHTSORDNUNG BRESCIA LOMBARDIA ITALIEN**

Nochmals vielen Dank für den Kauf und, wenn Sie uns Ihr Feedback und Ihre Produktbewertung geben möchten, kümmern wir uns so sehr

**BKbd**